



学年だより

知立中学校 2 年

1 月 号



2年生も残り3か月となりました。「こんなことができるようになった」という実感をもてるよう、日頃の様子から課題を見つけ、学級、学年全体で成長していくように職員一同支援していきたいと思います。ご家庭でのご協力も引き続きよろしくお願ひいたします。



<最近の様子>

○12月2日(火)~4日(木)に職場体験学習を実施しました。生徒がいきいきと活動している姿が多く見られました。

あいさつや言葉遣いを褒めていただける事業所が多くありました。また、次の仕事を積極的に尋ねたり、担当者の方に熱心に質問したりする姿があったようで、多くの事業所の方から、感心していただけました。写真と事業所の声を一部載せましたので、ご覧ください。

○12月5日(金)に職場体験学習の事業先にお礼の手紙をかきました。季節の言葉や相手を労わる言葉などを添え、職場体験での印象に残ったことや感謝の気持ちを手紙にまとめ、事業所に送りました。内容ももちろんよかったです、普段以上に丁寧な字を書く機会となったのも嬉しく思います。

○12月12日(金)に、落語家の三遊亭わん丈さんをお招きし、芸術鑑賞会を行いました。わん丈さんの落語を聞き、落語の楽しみ方を学んだり、落語の話し方を教わったりしました。特に、代表で実演した生徒の話し方がとても上手で、みんなで楽しく盛り上がりました

○12月19日(金)に職場体験学習で学んだことを紹介する新聞を作成しました。事前に調べたことや実際に体験してきたことについて、その事業所について知らない仲間にどのようにまとめるときちゃんと伝わるかという視点で、国語の時間にアドバイスをもらいながら取り組みました。書きたいことがありすぎて困ると、思わずつぶやいてしまうくらい生徒にとって印象に残る体験が多くあったようです。学校公開日や保護者会でご覧ください。

○12月22日(月)に学年レク実行委員会主催の学年でのレクリエーション活動を行いました。タイヤ転がしリレーと障害物競争を行いました。実行委員の生徒は、司会進行だけでなく、準備やルール決めまで、実行委員会で話し合って企画運営しました。当日は、クラス対抗で行われ、競技の盛り上がりだけでなく、応援でも大いにもりあがりました。



<集金のお知らせ>

1月の集金を下のようにさせていただきます。1月15日(木)に指定の口座から引き落とされます。ご多用かと思いますが、前日までに、下の金額をご入金くださいますようお願ひいたします。

給食費 280 円×14 食	3,920 円
----------------	---------

合計 3,920円



＜職場体験事業所の声＞

- 非常に意識が高く、自分の将来についてしっかり考えを持っていることに好感が持てました。組み立ての工程では、教える側の話をしっかり聞き、分からることは自ら質問する姿が見られ、前向きな姿勢で真剣に取り組んでいました。体験後のお礼の言葉からは、人への思いやりが感じられとても素敵でした。 フタバ産業株式会社知立工場
- 初日から積極的に行動してくれました。こちらから声をかける前に自ら何をやるべきか考えて行動できました。素敵な笑顔で接客もできており、お客様からもお褒めの言葉をいただきました。 喫茶フウミゼッカ
- ハキハキと声も大きく、笑顔で接客することを心掛けて行動できていました。一度教えた事は、「ハイ!」とすぐに実行し、積極的に仕事に取り組んでいました。明日から来ないかと思うと大変残念に思うくらいです。 らあめん花月嵐
- 学ぶ姿勢が良く、整備作業だけでなく、物事に対する取り組みの真剣さがよく伝わり、将来、何をやっても有望だと思いました。 ガリバー1号知立店
- 自発的に挨拶ができていて好印象でした。一生懸命かつ楽しんで取り組んでいて、素晴らしいです。素直で、こちらに顔を向け真剣に話を聞く姿勢に好感が持てました。向上心を持っていて、将来の目標があり、それに向けて努力をしている話が聞け、とてもすばらしいと思いました。 税理士法人スマッシュ経営
- お客様へのあいさつを大きな声でしてくれていたので、店の印象アップに繋がりました。食材の仕込みや商品の提供など慣れないことも真剣に取り組んでくれましたので、こちらとしても本当に助かりました。 味噌蔵麺四朗知立店
- あいさつなど礼儀正しくできていました。他のスタッフと円滑なコミュニケーションを取りながら、きびきびと仕事を進めることができました。短い期間でしたが、こちらもいろいろ学ばせていただく機会になりました。ありがとうございました。 こんどうファミリー歯科
- 挨拶や返事がしっかりしており、積極的に掃除する姿が印象的でした。簡単な作業補助やコテ、パーマ練習などを行っていただき、どの活動にも前向きに取り組んでおり、社員にとっても良い刺激となりました。 Fair&Faceting